

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Diarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Diarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

## ABSTRAK

### EFEKTIVITAS PEMUNGUTAN PAJAK KENDARAAN ALAT-ALAT BERAT DAN ALAT-ALAT BESAR PADA UPT PENDAPATAN DURI BADAN PENDAPATAN DAERAH PROVINSI RIAU

Oleh :

**FEBBY LUTFIA SAPITRI**  
**NIM. 114752057285**

*Penelitian ini dilaksanakan di UPT Pendapatan Duri Badan Pendapatan Daerah Provinsi Riau yang terletak Jalan Harapan Jaya Nomor 18 Kecamatan Mandau Duri. Teori yang digunakan dalam penelitian ini yaitu efektivitas menurut Darma yang terdiri dari : (1) kuantitas (2) kualitas, (3) ketepatan waktu., Tujuan penelitian ini adalah: (1) untuk mengetahui Efektivitas Pemungutan Pajak Kendaraan alat berat dan besar pada kantor UPT Pendapatan Duri Badan Pendapatan Daerah Provinsi Riau, (2) Untuk mengetahui kendala-kendala dalam Pemungutan Pajak Kendaraan alat berat dan besar pada kantor UPT Pendapatan Duri Badan Pendapatan Daerah Provinsi Riau. Dalam penelitian ini peneliti menggunakan metode penelitian deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan data yang peneliti gunakan dalam penelitian ini adalah melalui wawancara, observasi dan dokumentasi. Jumlah informan dalam penelitian ini berjumlah 5 orang yang benar-benar mengetahui permasalahan yang akan diteliti. Berdasarkan hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa efektivitas pemungutan pajak kendaraan alat-lat berat dan alat-alat besar pada UPT Pendapatan Duri Badan Pendapatan Daerah Provinsi Riau belum dapat terlaksana dengan optimal karena penerimaan dari pajak kendaraan alat-alat berat dan alat-alat besar pada UPT Pendapatan Duri tidak selalu mencapai target dari yang telah ditentukan. Pemungutan pajak itu dikatakan efektif jika realisasi pajak itu mencapai atau bahkan melawati dari target yang UPT Pendapatan Duri hendak capai. Tidak demikian dengan Penerimaan yang diperoleh oleh UPT Pendapatan Duri yang tidak selalu meningkat, melainkan terjadinya naik turun dari hasil penerimaan pajak kendaraan alat berat dan besar. Terlebih lagi dalam kurun waktu beberapa tahun terakhir sampai 2017 lalu yang menunjukkan angka penerimaan dari pajak alat berat dan besar yang mengalami penurunan.*

**Kata Kunci : Efektivitas, Pemungutan Pajak Kendaraan Alat-alat berat dan Alat-alat Besar**